

# Märchenhafte Stunden im Blauland

Anröchter Kita feiert 25-jähriges Bestehen. Modenschau mit Rapunzel und Rotkäppchen

**Anröchte** – Mit märchenhaften Stunden feierte die Kita Blauland in Anröchte am Wochenende ihr 25-jähriges Bestehen. Nach einer kurzen Begrüßung durch die Leiterin Annette Jacobs und den Vorsitzenden der Elterninitiative Johannes Bergmann, konnten die Kinder gemeinsam mit ihren Eltern an mehreren Stationen kreativ werden, sich austoben oder auch ihr Geschick beweisen.

Es wurden eigene Buttons oder Papierkronen gestaltet. Und es konnten auf dem Hänsel und Gretel-Barfußpfad verschiedene Materialien wie Moos, Stroh oder Sand mit den Füßen ertastet werden. Mit Butterkeksen und Zuckerguss wurden Hexenhäuschen gebastelt, die mit Gummibärchen verziert werden konnten.

## Kinder lauschen der Märchenerzählerin

Wer sich zwischendrin ein wenig entspannen wollte, lauschte der Märchenerzählerin und ihren Geschichten. In einer Art Gästebuch konnten sich die Kinder auf einem Bild mit dem Fingerabdruck verewigen und einen selbstgestalteten Lebkuchen aus Pappe an ein ebenfalls aus Pappe gebasteltes Lebkuchenhaus hängen. Das High-



**Zwerge auf dem Laufsteg:** Bei der märchenhaften Modenschau schlüpfen die Kinder in Märchenfiguren.

FOTO: A. EICKHOFF

light des Nachmittags war die märchenhafte Modenschau, bei der die Kinder in verschiedene Rollen wie Rapunzel oder auch Rotkäppchen schlüpfen.

Gestartet ist der Blauland-kindergarten 1994 als ganz normale Tagesstätte, mit der

Besonderheit damals, dass auch schon Kinder mit sechs Monaten und über Mittag betreut wurden, berichtet Jacobs.

Zwei Jahre später konnten dann auch Kinder mit Behinderungen betreut werden, für die auch extra Plätze frei-

gehalten wurden. Im Zuge des Kinderbildungsgesetz (KiBiz) im Jahr 2007 war es auch den Gruppen mit den älteren Kindern möglich, Kinder unter drei Jahren aufzunehmen. Im Jahre 2015 wurde aus der KiTa Blauland ein Familienzentrum, wo zum Beispiel

auch in Kooperation mit Psychologen und Logopäden gearbeitet wird.

Planungen gibt es bereits für die Zukunft. Voraussichtlich 2020 soll es eine vierte Gruppe für Kinder ab sechs Monaten geben, wie beim Fest zu erfahren war. eick